



Los desafíos de la Farmacia del siglo XXI reúnen a 300 personas

El Farmafórum celebra su tercera edición en Salamanca con mesas redondas en torno a temas de actualidad como la homeopatía

:: C. H. / WORD

SALAMANCA. Más de 300 personas del ámbito farmacéutico de toda España, en especial estudiantes y profesores, se dan cita desde ayer en Salamanca para asistir al Farmafórum, un encuentro de análisis y debate sobre la realidad de esta disciplina organizado por los alumnos de la facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca.

Bajo el título 'Desafíos de la Farmacia del siglo XXI', esta edición del Farmafórum contará hoy con dos mesas redondas, un debate y dos conferencias. Así lo anunció ayer el decano de Farmacia de la Usal, Antonio Muro, durante la presentación de este encuentro en el Ayuntamiento de Salamanca, junto a la concejala de Salud Pública, María José Fresnadillo.

El plato fuerte de la jornada de hoy será la presencia de José Ramón Alonso, director de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, que hablará sobre historia del cerebro y sus enfermedades relacionadas. Asimismo, se desa-

rollarán dos mesas sobre terapias y otra sobre atención farmacéutica. Y un debate sobre la homeopatía, entre quienes creen y no creen en esta terapia. Un tema «muy polémico», como lo definió el decano.

Asimismo, mañana viernes se celebrará una mesa de debate sobre alimentos transgénicos y los problemas que acarrearán, a la que sumará una conferencia sobre el ébola, pronunciada por un trabajador del Carlos III que atendió a los enfermos españoles.

Banco de Alimentos

Cabe destacar, finalmente, que este Farmafórum tendrá carácter solidario, ya que durante los tres días de mesas redondas, debates y ponencias se recogerán productos para el Banco de Alimentos de Salamanca. Su coordinador, Ángel Luis Sánchez, solicitó que se entreguen, sobre todo, leche, aceite, conservas y alimentos infantiles. En total, el Banco de Alimentos atiende a 15.000 personas en Salamanca y provincia.

El tratamiento ébola será el tema de la conferencia principal del viernes



Una de las sesiones de ayer en la facultad de Farmacia. :: ALMEIDA